



## EL INAH PARTICIPA EN LA TOMA DE PROTESTA DEL CONSEJO CONSULTIVO TURÍSTICO DEL MUNICIPIO DE TLAXCALA

- El director de la representación estatal reiteró el acompañamiento del instituto en la difusión del estudio y preservación del patrimonio cultural
- Investigadores del INAH aportarán, desde sus disciplinas, para exaltar el valor del devenir y de los monumentos históricos de Tlaxcala

Sumando a las estrategias que impulsan el desarrollo económico, social y cultural de Tlaxcala, el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) refrendó su compromiso como miembro de la Comisión para la Conmemoración de los 500 años de la Fundación de la Ciudad de Tlaxcala, al participar en la toma de protesta del Consejo Consultivo Turístico del municipio capitalino, en la sede del Congreso del estado.

En ese marco y con el propósito de posicionar al municipio como referente turístico y cultural, el director del Centro INAH en la entidad, José Vicente de la Rosa Herrera, reiteró el acompañamiento del instituto en la difusión de la investigación y preservación del patrimonio cultural, tarea que investigadores, arquitectos, arqueólogos y antropólogos aportarán desde sus disciplinas, para exaltar el devenir y los monumentos históricos de Tlaxcala.

Además de la emisión de una moneda conmemorativa de circulación nacional, la creación de rutas turísticas destacará la riqueza histórica de las zonas arqueológicas y museos bajo resguardo del INAH. Como parte de las políticas públicas respetuosas del patrimonio cultural, se enfatizará el fortalecimiento del sentido de identidad, de la mano de la comunidad.

El consejo quedó conformado por Alfonso Sánchez García, como presidente; Saide Citlalli Vázquez Nava, secretaria técnica; Jesús Abraham Fragoso, como representante de turismo municipal; Gerardo Sánchez Vázquez, por parte de los prestadores de servicios turísticos, y Alejandra Mendoza Cruz, por el sector artesanal. Mientras que Vladimir Mompeller Prado, director de Cultura municipal, reafirmará su encomienda.



Estuvieron también los titulares de las secretarías de Turismo y de Cultura de Tlaxcala, Fabricio Mena Rodríguez y Karen Álvarez Villeda, respectivamente; la diputada Soraya Noemí Bocardo, presenta de la Comisión de Turismo del Congreso; el responsable del área de Resguardo de Bienes Culturales del Centro INAH Tlaxcala, Heberto Ríos Aquino, y representantes de la comisión para la conmemoración.

---oo0oo---

Síguenos en:

Sitio web: [inah.gob.mx](http://inah.gob.mx)

Facebook: [@inahmx](https://www.facebook.com/inahmx)

X Corp: [@INAHmx](https://www.x.com/@INAHmx)

Instagram: [@inahmx](https://www.instagram.com/inahmx)

YouTube: [INAH TV](https://www.youtube.com/inah_tv)

TikTok: [@inahmx](https://www.tiktok.com/@inahmx)